

Un site citoyen pour montrer la saleté à Marseille

Publié : 21 NOVEMBRE 2010

Un site internet baptisé merdeinmarseille.org (Mim.org) permet à chacun de montrer, photos et plan à l'appui, les points noirs de la saleté dans la cité phocéenne en envoyant les photos des débris qui enlaidissent son quartier.

“ Vous pouvez soumettre vos photos de rats crevés, de poubelles renversées, de merdes de chiens sur le trottoir, de tags moches, de plages poubelles et, d'une façon générale, de tout ce qui fait de Marseille une ville sale.”

Monté pendant l'été 2010 par deux Marseillais amoureux de leur ville, Mim.org, a connu une hausse importante de fréquentation pendant la dernière grève des éboueurs lors du conflit sur les retraites, atteignant le millier de connections journalières.



FDESOUCHE.COM

LE SITE QU'ILS NE VEULENT PAS QUE TU VISITES !

Ne pas jeter sur la voie publique.

Un site citoyen pour montrer la saleté à Marseille

Publié : 21 NOVEMBRE 2010

Un site internet baptisé merdeinmarseille.org (Mim.org) permet à chacun de montrer, photos et plan à l'appui, les points noirs de la saleté dans la cité phocéenne en envoyant les photos des débris qui enlaidissent son quartier.

“ Vous pouvez soumettre vos photos de rats crevés, de poubelles renversées, de merdes de chiens sur le trottoir, de tags moches, de plages poubelles et, d'une façon générale, de tout ce qui fait de Marseille une ville sale.”

Monté pendant l'été 2010 par deux Marseillais amoureux de leur ville, Mim.org, a connu une hausse importante de fréquentation pendant la dernière grève des éboueurs lors du conflit sur les retraites, atteignant le millier de connections journalières.



FDESOUCHE.COM

LE SITE QU'ILS NE VEULENT PAS QUE TU VISITES !

Ne pas jeter sur la voie publique.